

Mitteilung:

Seit dem Jahr 2015 wird die Radwanderkarte des Rhein-Sieg-Kreises in Zusammenarbeit mit dem Bielefelder Verlag herausgegeben. Trotz der zahlreichen digitalen Medien und Navigationsmöglichkeiten stellen Printerzeugnisse, wie die Radwanderkarten für viele Menschen weiterhin eine wichtige Informationsquelle dar.

Nachdem im Jahr 2017 aus Anlass des Agger-Sülz-Radweges die 2. Überarbeitung erfolgte, steht aktuell die Rheinische Apfelroute im Fokus. Zur Einrichtung dieser neuen linksrheinischen Themenroute wird aktuell die Beschilderung vor Ort angepasst. Parallel werden die zahlreichen Routenänderungen auch in der Radwanderkarte nachvollzogen. Es besteht das Ziel, pünktlich zur Eröffnung der Rheinischen Apfelroute am 19. Mai 2019 die 3. Überarbeitung der Radwanderkarte abzuschließen, so dass den Bürgerinnen und Bürgern in der Region aber auch allen Gästen weiterhin eine aktuelle Radwanderkarte angeboten werden kann.

Die Herstellung der neuen Radwanderkarte wird auf Grund der Mitgliedschaft des Rhein-Sieg-Kreises in der Arbeitsgemeinschaft der fahrradfreundlichen Städte, Gemeinden und Kreise in NRW (AGFS) gefördert.

Im Auftrag

(Dr. Tengler)